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АННОТАЦИЯ
Мотивация сотрудников трудового коллектива в организации  / Волчек Анастасия Александровна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук А.В. Барковская.
Объектом проекта являются механизмы мотивации и стимулирования работников государственного предприятия.

Предметом проекта – прикладной характер формирования и функционирования мотивационных механизмов управления персоналом в современных условиях.

Целью проекта является разработка мероприятий по совершенствованию системы мотивации и стимулирования персонала ООО «ОКГрупп».

Основные результаты: Процедура экспериментальной составляющей дипломного проекта была направлена на разработку дополнительной системы мотивации персонала в системе управления предприятием. Была построена структурно-функциональная модель проекта «Построение системы мотивации» с целью реализации мотивационных аспектов трудового поведения работников, что является важным фактором обеспечения активизации человеческого ресурса предприятия. Жизненный цикл проекта состоит из последовательных стадий и фаз, реализация которых приводит к реализации проекта: инициация, планирование, реализация, контроль. Задачи проекта: усовершенствование материального стимулирования персонала, внедрение на предприятии системы нематериального стимулирования, организация досуга для персонала, применение в организации «Положения об адаптации сотрудников».
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 41 наименования. Общий объем дипломной работы – 70 страниц.
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Motivation of employees of the labor collective in the organization / Volchek Anastasia Alexandrovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitology; scientific hand A.V. Barkovskaya.

The object of the project is the mechanisms of motivation and stimulation of employees of the state enterprise.

The subject of the project is the applied nature of the formation and functioning of motivational mechanisms for personnel management in modern conditions.

The aim of the project is to develop measures to improve the system of motivation and incentives for the personnel of OKGroup LLC.

Main results: The procedure for the experimental component of the diploma project was aimed at developing an additional system of personnel motivation in the enterprise management system. A structural and functional model of the project "Building a motivation system" was built in order to implement the motivational aspects of the labor behavior of employees, which is an important factor in ensuring the activation of the human resource of the enterprise. The life cycle of a project consists of successive stages and phases, the implementation of which leads to the implementation of the project: initiation, planning, implementation, control. Project objectives: improvement of material incentives for personnel, introduction of a system of non-material incentives at the enterprise, organization of leisure for personnel, application of the “Regulations on the adaptation of employees” in the organization.

The thesis includes the following elements in its structure: introduction, main part, consisting of two chapters, conclusion, list of references from 41 titles. The total volume of the thesis is 70 pages.
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